

# POLSEK

## Kanit Samapta Polsek Cangkung bersama Masyarakat Bantu Dorong Tronton Mogok

DFR Cangkung - [CANGKUANG.POLSEK.ID](http://CANGKUANG.POLSEK.ID)

Jan 31, 2024 - 18:37



CANGKUANG - Kanit Patroli Samapta Polsek Cangkung Polresta Bandung, melaksanakan pelayanan masyarakat membantu mendorong mobil tronton yang mogok di Jl. Soreang Banjaran Ciherang, Rabu (31/1/2024).

Dalam beberapa kesempatan Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo

Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., selalu menekankan kepada seluruh jajarannya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat

Pelayanan disini tidak hanya terbatas pada aspek keamanan semata tetapi lebih kepada aspek sosial dan kemanusiaan.



Menurut orang nomor satu di jajaran Polresta Bandung, kehadiran petugas kepolisian di tengah masyarakat harus membawa manfaat, memberikan rasa aman dan nyaman serta benar-benar membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan.

Seperti halnya yang dilakukan Kanit Samapta Polsek Canguang Bripta Cecep Nurdin A. S. pada saat berpatroli melintas di Jl. Raya Soreang Banjaran Kec. Canguang Kab. Bandung, mendapati sebuah kendaraan roda 6 (enam) yang berhenti di tengah jalan dengan memberikan tanda isyarat lampu hazard, Rabu, (31/1//2024).

Melihat hal tersebut, Bripta Cecep, berhenti dan menghampiri pengemudi kendaraan tersebut kemudian bersama warga membantu untuk mendorong kendaraan tersebut ke tepi jalan untuk selanjutnya melakukan pengaturan lalu lintas.





“Iya benar, sore tadi pada saat Anggota Polsek Cangkuang melaksanakan Patroli mendapati sebuah kendaraan roda 6 (enam) berhenti di tengah jalan yang menyebabkan kepadatan lalu lintas. Kita bantu kendaraan tersebut untuk menepi di pinggir jalan, bahkan kita juga tawarkan mekanik yang bias memperbaiki kendaraan tersebut.” Ujar Kapolsek Cangkuang Iptu Yusup Juhara, S.H. kepada tim redaksi.

Masih kata Iptu Yusup, bantuan tersebut mungkin terlihat sepele, namun dibalik itu semua ada nilai keikhlasan dan ketulusan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan sebagaimana yang telah disampaikan oleh Kapolresta Bandung.

“Sekecil apapun bantuan kita tentu sangat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan. Kita bantu sebisa mungkin walaupun hanya sebatas pikiran, waktu dan tenaga.” Pungkasnya.